



# みどり

第1号 令和7年4月15日



目指す児童像 ◇学び合いよく考える子 ◇明るく思いやりのある子 ◇心身ともにたくましい子

【緑小HP】

～ 元気なあいさつ 輝くひとみ みんなが笑顔 みどりの子 ～ 下野市立緑小学校 鈴木 寧子

今年も「始まりの季節」がやってきました！ 令和7年度が始まりました。桜のバトンが日本列島を南から北へリレーをする始まりの季節です。緑小学校は昨年度、30周年を迎え、今年度は新たな歴史と伝統を紡いでいくスタートの年になります。今年度一年間、いつも以上に「さあ、今から」と「よし、今なら」の気持ちで緑小学校のこれまでの30年に感謝の気持ちを持ちながら、誇りと意気込みを胸に31年目の学校生活を丁寧と心をこめて過ごしていきたいと思えます。そのような子供たちの活動や生活の様子をこのおたよりを通してお伝えし、ご家庭や地域の皆様に日頃の学校の取組や子供たちの成長の姿などを知っていただき、これからも信頼いただける学校づくりに努めてまいります。今年度は児童数194名職員24名でスタートしました。始業式の日には、修了式からほんの少ししかたっていないのに、ステージの上から見る子供たちの姿はどの子も立派でした。「進級」というきっかけが子供たちの自信と喜びにつながっているのだと感じました。子供たちの姿からは「勉強を頑張ろう」、「行事を精一杯にやってみよう」、「友だちと仲よく遊ぼう」、「下級生の面倒を見よう」などやる気いっばいの頑張る気持ちが伝わってきました。ぜひ今の気持ちを大切に、まっすぐに伸びてくれることを期待しています。自分や友だちのよいところを見つけ、尊重できるような学校生活を送ってほしいと願っています。これまで同様ご協力ご支援いただきますようどうぞよろしくお願いたします。



## 令和7年度 こんな緑小学校を目指します

### 今年度のスローガン 「つながる ～一人の10歩より10人の一歩～」

昨年度の学校評価や各種学力等調査などの結果を踏まえ、本年度の学校経営計画や実現のための努力点を検討しました。今後学校運営協議会にお諮りしてまいります。今年度もご家庭や地域の皆様と固い絆でつながり、緑小職員全員で一歩ずつ歩を進め、一丸となって子供たちの笑顔と健やかな成長のために精一杯努力し、「子供が育ち、教職員が協働し、保護者と地域と連携する学校」を目指してまいります。

#### <学校教育目標>

「かしこく やさしく たくましく」-自ら考え、主体的に行動できる心豊かな子供の育成-

この学校教育目標の実現を目指し、以下の通り目指す教育活動の姿、目指す児童の姿、身に付けさせたい4つの力を継続して育てていきたいと考えています。

#### <目指す教育活動の姿>

～子供がわくわく学び みんなの笑顔があふれる 教育活動の実現を目指します～

#### <目指す児童の姿と本年度の努力点(抜粋)>

～元気なあいさつ 輝くひとみ みんなが笑顔 みどりの子～

#### ○学び合いよく考える子

- ・聴いて自分の考えを再構築することを通して、考えを深め表現することができる授業の実践
- ・ブロックチーム制を核としたブロック単位での生活や学習の指導者交流や合同授業等の積極的な実践

#### ○明るく思いやりのある子

- ・一人一人を大切にし自尊感情や所属感を高める指導の工夫、いじめは絶対に許さない指導の徹底
- ・なかよし班活動の推進

#### ○心身ともにたくましい子

- ・時間を守り、整理整頓ができる気持ちの良い自律した集団生活の推進
- ・自分や友だちの良さを実感し共有できる指導の工夫
- ・事故の未然防止と自分の命は自分で守る力の育成

#### <子供たちに身に付けさせたい4つの力>

学校は学力を身に付けさせる場所であり、私たちにはその責任があると考えています。学力には、それを支える力があり、それらを伸ばすことにより結果として身に付くものだと考えます。学力を支える力はたくさんありますが、本年度も○夢を見つめる力 ○自分を見つめる力 ○仲間を見つめる力 ○学びを見つめる力の4つとし、授業はもちろん日常の学校生活や行事などを通して育てていきたいと考えています。そして、その先に目指す児童の姿の実現があるのだと考えています。

#### <指導体制の工夫改善点>

子供たちが安心して学び楽しい学校生活を送れるようにするために、「全ての子供を全職員で」という意識でこれまでも指導を続けてまいりました。更に指導体制を充実させ、組織力を高め、子供たちがたくさんの先生に見守ってもらっているという安心感を高め保護者のみなさまにもより安心していただけるよう、昨年度からブロックチーム制を導入しております。今年度は更に一歩進んだ取組を進めてまいります。例えば、生活支援の点では、実態に応じて二週間を目安として朝の会、給食、帰りの会などを指導者を入れ替えて担当します。教育相談なども担任はもちろん児童が話をしたい職員と相談できるような体制を整えてまいります。また、授業もブロック内で指導者を入れ替えたり、1つの学級を複数の指導者で行うことがあります。体育などブロック合同授業も積極的に実施します。そのことにより、指導者は子供への理解を深めることにつながり、子供たちにとっても複数の教員から指導を受けることでの良さを実感してもらいたいと考えています。ぜひ引き続き、趣旨をご理解いただき、今後ご協力いただきますと幸いです。

## 始業式 進級おめでとうございます

始業式では、児童代表として5年生の代表の人が「五年生でがんばりたいこと」を発表してくれました。「勉強では、特に漢字の練習を頑張りたい。」「持久走を練習の時から頑張っておいて、今よりいい結果につなげたい。」「委員会活動を頑張っておいて学校の役に立てる高学年になりたい。」「など立派な態度で堂々と目標を発表してくれました。聞いている人たちにもやる気パワーが伝わってくるようでした。式辞では「思いやり算」を話題にし、みんなが笑顔になるために、相手のことを思いやる気持ちを持つことを大切にしたいと伝えました。そして、みんなで「元気なあいさつ」を交わし、みんなの「瞳が輝いて」、「みんなが笑顔」になれる緑小を全員で力を合わせて作っていきましょうとお話をしました。子供たちはまっすぐ真剣な表情で聴いてくれました。



## 入学式 おめでとうございます

10日(木)、無事に入学式を挙げる事ができました。30人の新入生が緑小学校の仲間入りをしました。ここにこの笑顔で入場し、名前を呼ばれて元気にとっても上手に返事ができました。式辞では、入学してくれてありがとうの気持ちを込めて、これからの生活で大切にしたいことを詩の一節を紹介してお話しました。そして、みんなまっすぐにこちらを見てとても上手に良い姿勢でしっかりと聴いてくれました。素晴らしい姿でした。対面式では6年生の代表の人が、「緑小のよいところ」を紹介してくれ、「ぼくたちに何でも相談してください。一緒に楽しい学校生活を送りましょう」という温かい言葉がありました。新入生も笑顔になっていました。最後にみんなで「お願いします。」のあいさつを交わしました。いよいよ緑小での学校生活が始まります。緑小学校194名全員集合です。



## 転退職者並びに転入者の紹介

3月末に7名の先生方が緑小を去られました。それぞれのお立場で緑小の教育に尽力いただきました。心から感謝いたします。そして4月に6名の職員が着任しました。どうぞよろしく願いいたします。新任式では6年生の代表の人が「お迎えの言葉」を発表してくれました。温かい言葉にとっても安心しました。

<退職・転出教職員>

大変お世話になりました。



<転入教職員>

よろしく願いいたします。



<令和7年度の本校職員> どうぞよろしく願いいたします。

今年度も、ブロックチーム制を推進できるような組織としております。授業はもちろん日常生活でも、学級担任だけでなく、多くの教職員が子供たちと関わるにより、安心できる指導や相談体制を整えたいと考えています。そのため年度始めの各ブロックだよりでもお知らせしたような取組を工夫して実態に応じて進めてまいります。どうぞご理解いただきますよう、お願いいたします。今後ともご家庭に様々な方法で学校の情報をお知らせしながら、よりよい学級、ブロック、学校づくりに努めてまいります。ぜひ学校のHPからも学校の様子をご覧くださいと幸いです。よろしく願いいたします。